
 

 

 

 

 

 

令和５年 第９回 蕨市教育委員会（定例会） 会議録 
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招 集 期 日 令和５年８月１８日（金） 

場 所 蕨市役所 仮設庁舎 ３階 委員会室 

開閉の時間 午後２時から午後２時３７分まで 

議 長 松 本 隆 男 教育長 

出 席 委 員 ３番 尾 方 香 里 委員 ４番 石 山 大 介 委員  

    

議事参与者 
教育部長 

        渡 部 幸 代 

教育部次長・学校教育課長 

        小 山 晃 弘 

教育部次長・生涯学習スポーツ課長

加 納 克 彦 

 
教育部副参事・学校給食センター所長 

        石 丸 岳 広 

教育総務課長 

        田 中 昌 継 

中央公民館長 

鈴 木 啓 文 

 
図書館長 

佐 藤 昌 史 

歴史民俗資料館長 

佐 藤 直 哉 

東公民館長 

岡 本 啓太郎 

 
西公民館長 

        荒 川 恵 子 

南公民館長 

        萬 年 祐 次 
 

 ※議事参与者を説明者のみとする。 

    

    

書  記 教育総務課庶務係長 瀬 口 正 浩 
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 会 議 事 件 名 議               事 

 

 

 

 議事参与者は担当部署の職員のみとする。 

開会宣言された後、前回の会議録の承認が行われ、直ちに議事に入る。 

 

議 

 

 

 

事 

報告１ 

第９回蕨市民音楽祭の開催について 

 第 9 回蕨市民音楽祭については、8 月 25 日(金)･26 日(土）・27 日(日)の三日間にわ

たって、市民会館や文化ホールくるるなどを会場に開催する。コロナ禍で実施を見送っ

ていた模擬店やワークショップのほか、蕨駅西口ロータリで行うイベントなど、全部で

10事業を予定しているとの報告が、生涯学習スポーツ課長からなされた。 

 

 

 

 

進 

 

報告２ 

ＳＰＦ２０２３／第５７回青少年ま

つりについて 

 ＳＰＦ2023／第 57回青少年まつりについては、「子どもたちの未来へ～愛・夢・希望」

をテーマとして、蕨市青少年団体連絡協議会の方々を中心に、7 月 23 日(日)に蕨市民

会館、中央公民館で開催した。新型コロナウイルスにより 4年ぶりの開催で、約 2,000

人が参加したとの報告が、生涯学習スポーツ課長からなされた。 

 

 

 

行 

 

 

 

状 

 

 

 

報告３ 

学校給食センター給食調理等業務委

託の業者選定スケジュール（案）に

ついて 

学校給食センター給食調理等業務については、長期委託契約により、民間業者へ委託

して行っている。令和 6 年 3 月 31 日で、民間業者との 3 年間の契約期間が満了となる

ことから、6 年 4 月 1 日から 9 年 3 月 31 日までを委託期間とし、指名型プロポーザル

方式により、委託候補者を選定するものである。今後の選定スケジュールについては､

9 月に選定委員会委員を委嘱･任命し､10 月から 11 月にかけて選定委員会を行い、その

間に申し出のあった業者からプレゼンテーション及びヒアリングを実施し、委員による

定量的評価により候補者を決定する。その後、12 月の定例教育委員会にて結果報告を

行い、1月以降委託候補者との協議を進めていく予定であるとの報告が、学校給食セン

ター所長からなされた。 

 

況 

 

  以上報告の後、直ちに議事に入る。 

 

 

 

議案第３９号 

令和５年度事務事業点検評価結果報

告書について 

令和 5 年度事務事業点検評価結果報告書について、教育総務課長から総括して説明し

た後、学校教育課長、学校給食センター所長、南公民館長、図書館長、西公民館長、生

涯学習スポーツ課長、歴史民俗資料館長及び東公民館長から外部評価の結果についての

説明がなされ、原案どおり異議なく可決された。  
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議 

 

議案第４０号 

蕨市立学校給食センター運営委員会

委員の委嘱について 

 蕨市立学校給食センター運営委員会委員の委嘱については、委員の退任にあわせて、

新たに 1 名の委員の委嘱をお願いするものである。任期は前任者の残任期間の令和 7

年 7月 1日までとなると、学校給食センター所長から説明がなされ、原案どおり異議な

く可決された。 

 

 

 

事 

 

 

 

進 

 

 

 

議案第４１号 

令和６年度使用小学校用教科用図書

の採択について 

令和 6 年度使用小学校用教科用図書の採択について、書名、発行者、採択理由及び経

緯の説明が、学校教育課長からなされ、質疑応答のあと、原案どおり異議なく可決され

た。 

[質問]現行の教科書から変更になるものはありますか。 

[回答]現行のものから発行者等変更はありません。 

[質問]デジタル教科書の導入の計画があれば教えてください。 

[回答]英語については導入しており、指導が始まっています。これから導入される教

科については、紙の教科書と併用しながら、どうのように活用していくか検証

しながら進めていきたいと考えております。 

 

行 

 

 

 

状 

 

議案第４２号 

蕨市教育委員会が後援等を行う事業

について 

 別紙のとおり、蕨市教育委員会へ後援等の申請があったため、審議をお願いしたいと

の説明が、生涯学習スポーツ課長からなされ、原案どおり異議なく可決された。 

 

 

 

況 

 

  

 


